

Dr. Ángel Bernardo Gutiérrez



Coordinador de Laboratorios del Servicio de Hematología
AGC Laboratorio de Medicina

En el Hospital Universitario Central de Asturias (Oviedo)
Miembro del Instituto de Investigación del Principado de Asturias (ISPA)
Miembro de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH), y miembro de los grupos de trabajo de Trombosis y Cáncer, estandarización en generación de trombina y Hemofilia adquirida.

Trayectoria académica

El Dr. Ángel Bernardo es licenciado en Medicina por la Universidad de Oviedo y Especialista en Hematología y Hemoterapia.

Además, Ángel es experto universitario en el ámbito de la calidad y seguridad del paciente, la gestión clínica y tutoría de residentes por distintas universidades españolas. Con más de 200 cursos de formación continua y múltiples cursos de especialización en Calidad y Gestión Clínica.

Además, ha completado su trayectoria con:

Máster Universitario oficial de Análisis y Gestión de Catástrofes y Emergencias por la Universidad de Oviedo (2013)

Máster en Tratamiento Anticoagulante Oral, por la Universidad Católica San Antonio de Murcia (2016)

Máster en Gestión de Laboratorios Clínicos por la Universidad Fernando Pessoa (2016)

Especialista en Laboratorio de Diagnóstico Clínico por la Universidad Europea Miguel de Cervantes(2018)

Especialista Universitario en enfermedad en enfermedad tromboembólica por la Universidad de Alcalá (2021)

Experto Universitario en Manejo avanzado de la enfermedad tromboembólica venosa y anticoagulación en Fibrilación auricular por la Universidad de Navarra (2022)

Experto en Trombopenia inmune por la Universidad CEU de Madrid (2023)

Entre muchos otros.

Trayectoria profesional

El Dr. Bernardo fue facultativo especialista de Hematología y Hemoterapia en Hospital Cruz Roja de Gijón de Mayo a Noviembre de 2011.

Actualmente es facultativo especialista en Hematología en el Hospital Universitario central de Asturias (desde Diciembre de 2012 hasta la actualidad). También coordinador de los Laboratorios de Hematología - Area de Gestión de Laboratorio de Medicina (desde Octubre de 2014 hasta la actualidad), y coordinador de Calidad de Proceso ISO de Hematología - área de Gestión de Laboratorio de Medicina (desde Octubre de 2014 hasta la actualidad).

Publicaciones

El Dr. Bernardo es autor de 5 capítulos de libro y 12 libros sobre Hemostasia.

Más de 150 comunicaciones científicas a Congresos Nacionales e Internacionales en al ámbito de la Hematología y la Hemoterapia, el Laboratorio clínico, la gestión de calidad y Seguridad del paciente, la bioética o la Metodología de la investigación. Además, ha sido investigador en diversos proyectos de financiación pública, y ha publicado en revistas con impacto en la hemostasia.

Autor en guías nacionales como las guías Españolas para el manejo del paciente con Hemofilia 2022 y de Trombopenia inmune Primaria 2023.